

Pour distribution immédiate
le 6 septembre 2007

Le Conseil des écoles fransaskoises et le ministère de l'Apprentissage de la Saskatchewan 07-688

CÉRÉMONIE DE PREMIÈRE PELLETÉE À L'ÉCOLE CANADIENNE- FRANÇAISE

Les sites futures du *Pavillon élémentaire* et du *Pavillon secondaire* de l'École canadienne-française de Saskatoon bourdonnaient d'activité aujourd'hui. Élèves, parents, membres de la communauté et dignitaires se réunissaient pour célébrer la cérémonie de première pelletée qui a eu lieu pour marquer le début de la phase de construction et de rénovations importantes qui aura lieu au cours des prochains mois.

Les deux *Centres* hébergeront les pavillons élémentaire et secondaire de l'*École canadienne-française*, qui offre des services d'éducation en français langue première de la prématernelle à la 12^e année, ainsi que des espaces pour des services de garde francophone, y compris des espaces pour bébés.

« Pour respecter l'engagement du Gouvernement de la Saskatchewan, il est primordial d'offrir des installations vouées à l'éducation, à l'apprentissage à la petite enfance et à des services de soins aux enfants en vue de faire de notre province le meilleur endroit au Canada où vivre, travailler et élever une famille, » a dit la honourable Deb Higgins, ministre de l'Apprentissage de la Saskatchewan. « Les rénovations au Pavillon élémentaire et la nouvelle construction au Pavillon secondaire, ainsi que les nouveaux espaces pour le service de garde répondront aux besoins des élèves francophones et de leurs familles, et serviront aussi de lieu de rencontre pour toute la population francophone de Saskatoon. »

Les deux projets ont été approuvés grâce à une entente fédérale-provinciale. Le Gouvernement de la Saskatchewan y contribue environ 6,5 millions de dollars, alors que le Gouvernement du Canada contribue environ 3,27 millions de dollars.

Selon Monsieur Denis Ferré, directeur de l'éducation au *Conseil des écoles fransaskoises*, « les projets soulageront des défis de longue date associés à l'insuffisance d'espace. Cela nous permettra de fournir une éducation en français de la meilleure qualité à nos étudiants, grâce à une gamme encore plus vaste de services disponibles, et à une plus grande accessibilité pour la communauté fransaskoise locale. »

Les travaux de construction et de rénovations déjà amorcés, on prévoit que les travaux au Pavillon élémentaire au 1407, avenue Albert seront complétés par la fin décembre 2007, et que le Pavillon secondaire au 2410, avenue Woodward ouvrira les portes de sa nouvelle aile à l'automne 2008. Le *Conseil des écoles fransaskoises* est l'entité qui gouverne les douze écoles fransaskoises en province.

-30-

Christelle Tati
Conseil des écoles fransaskoises
(306) 757-7541

Jacquie McLean
Saskatchewan Learning
(306) 787-5609